

Problema 901: Tocamos un cuerpo que está frío, luego tocamos un cuerpo caliente, ¿qué sentimos?
¿Es nuestra mano buena para medir temperaturas?

Al tocar un cuerpo frío o caliente lo que sentimos es una sensación, es la sensación de perder o ganar calor. Cuando tocamos un cuerpo frío notamos que perdemos calor, por eso lo notamos frío, cuando tocamos un cuerpo caliente notamos que nos da calor, por eso lo notamos caliente, pero eso no es medir temperaturas, dos cuerpos a la misma temperatura los podemos sentir como calientes o fríos dependiendo de como conduzcan el calor. Nuestra mano no es buena midiendo temperaturas, es buena midiendo pérdidas o ganancias de calor.